
箕輪町役場　企画振興課　2020.10.27

第2回イクボス・温かボス宣言者セミナー

参加アンケートまとめ 出席者44人　回答者数28人

Q1 内容についてどのくらい満足していますか？
回答 人数 ・高倉課長の話もおもしろかったが、パネルディスカッションで
満足 10 　わりと本音が出て楽しかった

やや満足 8 ・パネルディスカッションは良かった
どちらともいえない 8 ・実体験に基づくお話を聞けた

やや不満 1 ・知らない話が聞けた
不満 0 ・県の担当者さんのお話は興味深かった

未回答 1 ・高倉課長の話がとても参考になりました
計 27 ・県の仕事、知らないことがいっぱいありました。

・いろいろ聴けて良かったです。女性も頑張っていると知って嬉しかった
・講師の方の報告が駆け足となり女性参画という点で深まらなかった。
・県の課長の講演はあまり参考にならなかった
・パネルディスカッションのファシリテーターが最も直接的なメッセージを
　持っていた。

Q2 イクボス・温かボス宣言をして良かったことはありますか？
回答 人数 ・自分自身が自覚出来てよい
ある 10 ・職場内コミュニケーションが向上した
ない 2 ・常に考えるようになった。

どちらともいえない 16 ・良かったことはないが、悪いこともない
計 28 ・宣言前のためどちらともいえない

・私は女性ですが女性が働きやすいということは
　難しい問題がまだまだあり切ないです（社会的・職場・家庭内でも）

Q3 イクボス・温かボス宣言をして困ることはありますか？
回答 人数 ・宣言前のためどちらともいえない
ある 0 ・特に思い当たりません
ない 21

どちらともいえない 6
計 27

Q4 このようなセミナーにまた参加したいと思いますか？
回答 人数 ・分らないことが多すぎるので学びたい
したい 13 ・勉強にならないことはない

ややしたい 11 ・内容が建設に偏っていて参考になる部分が少なかった
どちらともいえない 3

ややしたくい 1
したくない 0
未回答 0

計 28

Q5 今後、男女共同参画・イクボス温かボスのセミナーに参加するとしたら
どのようなセミナーに参加したいですか？

・働く女性・共働きの会社員・子育て中・産休中・独身等の声を聞く機会をセミナー
・男性のイクボスの話を聞いてみたい
・女性と地域コミュニティの関係
・成功・失敗のプロセスからの事例
・地区の区役員への女性参加をどう推進するかという点で、先進事例等、学ぶ機会があれば参加したい
・（今回のように）業種を特定しない内容ならよい
・（今回のように）公務員だけのパネラーは意味がない

Q6 以下の点に対してどのくらい満足していますか？

満足 やや満足
どちらとも
いえない

やや不満 不満 未回答 計

テーマ 11 7 4 1 0 5 28
構成・内容 8 12 2 2 0 4 28

進行のスムーズさ 14 7 2 1 0 4 28
スタッフの対応 14 8 2 0 0 4 28

計 47 34 10 4 0 17 112

Ｑ7　ご意見・ご要望
・本日のパネラーは皆さん魅力的な方ばかりだった
・女性の本音、男性の本音をざっくばらんに話し合える機会があるといい
・公務員と民間会社は違います。民間会社も業種によって異なります。もっと様々な業種の方々のお話を聞きたいです
・イクボスに関係しそうな公的支援の紹介をしてもらいたいです
・もっと時間があったら良かったです
・宣言していないものでも参加させて頂き、ありがとうございました
・副町長の挨拶が長く感じた。


